

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

INAUGURACIÓN TRABAJOS DE AMPLIACIÓN DEL PASO A DESNIVEL EL TRÉBOL

25 DE MAYO DE 2006

UNO DE LOS GRANDES OBJETIVOS DEL GOBIERNO, A TRAVÉS DEL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS, ES GENERAR OBRAS DE INFRAESTRUCTURA VIAL, QUE MEJOREN LA CONECTIVIDAD Y CIRCULACIÓN VEHICULAR, EN EL ÁREA METROPOLITANA DE SAN SALVADOR, CON MODERNAS CARRETERAS QUE ESTABLEZCAN NUEVAS Y MEJORES RUTAS DE COMUNICACIÓN HACIA LOS CUATRO PUNTOS CARDINALES DEL PAÍS.

UNA DE ESTAS OBRAS, ES LA QUE HOY ESTAMOS INAUGURANDO, EL PASO A DESNIVEL CONOCIDO COMO EL TRÉBOL, QUE SE EJECUTÓ A UN COSTO DE MÁS DE 735 MIL DÓLARES, BENEFICIANDO A UNOS 25 MIL USUARIOS DE ESTA IMPORTANTE VÍA.

ESTE PROYECTO, ES PARTE DE UNA SERIE DE OBRAS QUE HEMOS EJECUTADO EN ESTA ZONA QUE INCLUYEN, LA BÓVEDA QUE SE CONSTRUYÓ SOBRE LA CARTERA AL PUERTO DE LA LIBERTAD Y BULEVAR ORDEN DE MALTA, LO QUE NOS PERMITIÓ AMPLIAR A CUATRO CARRILES EL ACCESO A SANTA ELENA.

LA AMPLIACIÓN DE ESTE PASO A DESNIVEL, CONSTITUIRÁ UN ALIVIO PARA LOS QUE SE CONDUCEN HACIA O DESDE EL SUR DE LA CIUDAD, YA QUE ESTE ERA UNO DE LOS PUNTOS DE MAYOR CONGESTIONAMIENTO VEHICULAR.

LAS OBRAS DE AMPLIACIÓN DEL PASO A DESNIVEL EL TRÉBOL, FORMAN PARTE DE OCHO PROYECTOS QUE EL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS EJECUTA EN EL GRAN SAN SALVADOR A UN COSTO DE 70 MILLONES DE DÓLARES.

SON MÁS DE 15.6 KILÓMETROS DE CARRETERAS, LOS QUE SERÁN CONSTRUIDOS CON ESTOS PROYECTOS QUE BENEFICIARÁN A MÁS DE UN MILLÓN DE HABITANTES DE LA CAPITAL.

LA FLUIDEZ VEHICULAR, EL AHORRO EN LOS COSTOS DE OPERACIÓN DE VEHÍCULOS, AHORRO EN TIEMPO DE VIAJE A LOS USUARIOS, MEJORES CONDICIONES DE CIRCULACIÓN VIAL, DESCONGESTIONAMIENTO, SON TAN SOLO ALGUNOS DE LOS BENEFICIOS QUE TRAERÁ A LOS CAPITALINOS Y A LOS HABITANTES DEL OCCIDENTE DEL PAÍS, Y A LA GENTE DE ANTIGUO CUSCATLAN ESTOS OCHO PROYECTOS.

ADEMÁS, EL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS, BUSCA CON ESTAS OBRAS, CONTRIBUIR AL DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL, COMERCIAL, TURÍSTICO E INDUSTRIAL, Y LO PRINCIPAL, REDUCIR EL TIEMPO DE RECORRIDO A LOS USUARIOS, CON UNAS



CARRETERAS QUE LES PERMITA CIRCULAR POR VÍAS, CON MENOS CONGESTIONAMIENTO.

DENTRO DE LOS PROYECTOS A PARTE DEL PASO A DESNIVEL DEL TRÉBOL, SE ENCUENTRAN EL PROYECTO QUE INAUGURAMOS AL INICIO DE ESTA SEMANA, LA PROLONGACIÓN DE LA 75 AVENIDA NORTE, ENTRE CALLE SAN ANTONIO ABAD Y CALLE AL VOLCÁN, ASIMISMO LA PROLONGACIÓN DE LA CALLE A SAN ANTONIO ABAD, ENTRE 75 AVENIDA NORTE Y AVENIDA MASFERRER, AMPLIACIÓN DE LA AVENIDA BERNAL, CALLE SISIMILES Y CALLE CAMAGUEY, AMPLIACIÓN DE LA ALAMEDA JUAN PABLO II, ENTRE 75 AVENIDA NORTE Y AVENIDA MASFERRER, AMPLIACIÓN DE 59 AVENIDA NORTE-SUR, ENTRE AVENIDA OLÍMPICA Y ALAMEDA JUAN PABLO II Y LA CONSTRUCCIÓN DEL BULEVAR CONOCIDO COMO DIEGO DE HOLGUÍN.

ESTA INFRAESTRUCTURA VIAL SE UNE A SEIS PROYECTOS DE CAMINOS RURALES PAVIMENTADOS, QUE SE DESARROLLAN EN DIFERENTES PUNTOS DEL PAÍS, Y A 10 OBRAS DE MITIGACIÓN, QUE SE EJECUTAN TRAS LOS DAÑOS PROVOCADOS POR LA TORMENTA STAN.

ENTRE ELLOS, ESPECIALMENTE LAS OBRAS DE MITIGACION DE SAN SALVADOR, ENORMES OBRAS, HACE 50 AÑOS LA CAPITAL NO VEIA ESTE TIPO DE OBRAS, LO QUE CORRESPONDE A LAS COLINAS EN SANTA TECLA Y AL LAGO DE ILOPANGO.

A UNOS DÍAS DE CUMPLIR MI SEGUNDO AÑO DE GOBIERNO, HEMOS PASADO DE LAS PALABRAS A LAS PROMESAS CUMPLIDAS Y DE LAS PROMESAS CUMPLIDAS, A CAMBIAR LA VIDA DE MILLONES DE SALVADOREÑOS QUE SE BENEFICIAN CON ESTOS PROYECTOS.

QUIERO FELICITAR NO SOLO AL MINISTERIO SINO A LA ALCALDESA DE ANTIGUO CUSCATLAN, YO CREO QUE LA NUEVA PRESIDENTA DE COMURES TIENE SOBRADOS MERITOS PARA OCUPAR ESE CARGO Y HABER SIDO REELEGIDA, ¿EN CUANTAS OCASIONES MILAGRITOS?, SÉPTIMO PERIODO. NO ES FACIL QUE EL PUEBLO SALVADOREÑO REELIJA SEIS VECES A UNA ALCALDESA O A UN ALCALDE Y CUANDO ESO PASA ES PORQUE ESTA HACIENDO BIEN LAS COSAS, SE ESTA CONCRETEANDO TODA LA CIUDAD PRÁCTICAMENTE Y LOS PASOS PRINCIPALES DE ANTIGUO CUSCATLAN, VAN A SER DE CONCRETO.

YO NO TENGO NINGUNA DUDA, LA GENTE DE ANTIGUO NO SE EQUIVOCO, TIENE A UNA MUJER TRABAJADORA A LA QUE ADMIRO MUCHO Y A DEMAS MILAGRITO, DEJEME DECIRLE ALGO, ANTIGUO CUSCATLAN ES EL MUNICIPIO CON MAYOR DESARROLLO DEL PAIS Y ESO NO ES PRODUCTO DE LA CASUALIDAD, ES PRODUCTO DEL TRABAJO INCANSABLE DE UNA MUJER.



TRANSCRIPCIÓN



PARA UNA MUJER ES MAS DIFÍCIL, HACER EL TRABAJO DE ALCALDESA, ASI ES QUE LA FELICITO DE NUEVO MILAGRITO, Y ADEMÁS LA FELICITO POR COMURES, NO PUDO HABER MEJOR ELECCIÓN.

MUCHAS GRACIAS, Y BUENOS DIAS PARA TODOS.

